

1 1 月号

太田東保育園 R6.10.25

ジグザグに変化する気温やこの時期に記録される真夏日から異常気象を感じますが、そんな中でも、色づいた葉、落ち葉を踏む音、その陰に転がっている木の実等、季節を感じられるものがたくさんあります。天気の良い日はなるべく戸外で自然と親しみたいと考えています。

会身の予定

1日(金)身長体重測定

5日(火)防犯訓練

8日(金)親子バス遠足₩(5歳児)

11日(月)避難訓練

12日(火)チーズパイ作り(4,5歳児)

15日(金)七五三参り

19日(火)食育の日〈きのこ〉



22日(金)~26日(火)

ユネスコ展(太田学習文化センター)

29日(金)お誕生会

内科健診のお知らせ

日時:10月31日(木)

午後1時30分~

場所:太田東保育園ホール

全園児が園医さんに診ていただきます。 尚、全身状態が悪い場合は登園できませ ん。後日、保護者の方に小島医院での受 診をお願いします。

簿着の習慣をつけましょう!

"大人より一枚少なく"できていますか?子どもは、元気いっぱい体を動かすので、汗ばむことがあります。活動時は、トレーナーではなく、Tシャツで大丈夫です。登降園時、外あそび時など寒い時は上着や園児服で調節していきます。

車上荒らしにご注意!

『災いは忘れた頃に やってくる』

『秋の陽はつるべ落とし』 日没も早くなり、車上荒らしには 好季節です。気温も下がります が、送迎時にエンジンかけっぱな し、なんてことはありませんか? 車を離れるときには必ずバッグを 持ってカギをかけましょう!

保育目標

つよいからだやさしいきもち・すなおなこころ

こどもの姿

• O,1,2歳児 歩行がしっかりしてきたり、お話しが上手になったり、自

分のことが少しずつできるようになったり、個々の成長が 見られています。戸外あそびでも、思うように動き好きな あそびが楽しめています。2歳児は、大きい園庭に出てあ

そび始めました。

・3,4,5歳児 園庭に出て遊んでいます。鉄棒、のぼり棒、ボールあそび、

なわとび、かけっこなどそれぞれが自分の持っている力よりちょっと難しいことにも挑戦しています。運動会を頑張った子どもたちは、今、発表会に向けて、クラスごとに活

動し始めています。

流行性の疾患にかかったら・・・

まずは園にお知らせください。疾患にかかってしまった園児は主治医の OK がでるまで園はお休みしてください。兄弟児が登園可能な場合の送迎は駐車場から連絡してください。職員が対応します。保護者の疾病の場合も同様です。

インフルエンザにかかってしまったら・・・

1.発症した日を0日とし、翌日から数えて5日を経過していること。

2.解熱した日を0日とし、翌日から数えて3日を経過していること。

新型コロナウイルス感染症にかかってしまったら・・・

1.発症した日を0日とし、翌日から数えて5日を経過していること。

2.症状が軽快した日を0日とし、翌日から数えて1日を経過していること。

※インフルエンザと新型コロナウイルス感染症については・・・

1 と 2 の両方が OK になってから『療養報告書』を持って登園することになります。 『療養報告書』はホームページからもダウンロードできます。

予防のために・・・手洗いうがいをこまめにしましょう!